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 VOL.３６ NO.２ 

２０２２年７月１２日 

西東京市立明保中学校 

教師と保護者の会 

  

 

第３回 合同委員会の報告              令和４年６月２４日(金) 

１.あいさつ 

● 校長先生 (欠席) 

● 副校長先生 

本日は、ご多用の中、第３回合同委員会に出席いただき、ありがとうございます。 

2 日間開催になった、運動会も盛況のうちに終了することができました。ご協力頂いたアンケートを見ても好

意的な意見や建設的な改善案の提示が多くありました。年度初めにお話したように、今年度は「教師と保護者の

会」のリニューアルの年になります。一つの行事、一つの会合が終わるごとに、それぞれのご意見を書留、改善

案の情報を蓄積して頂きたいと思います。次の合同委員会は 11 月 8 日(火)に予定されています。活発な意見交

換と改革案の土台ができることを期待しております。 

 

● 会長 

 本日もお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。天候急変のため、３日(金)、７日(火)の２日間と

なりましたが、無事運動会が開催されました。全ての競技を行うことができてよかったと思います。 

 ３年学級委員の皆様、運動会アンケートの作成、配布、回収集計、本当にありがとうございました。そして、

ハーモニー特集号の配布にあたり、作成、印刷、配布をしてくださった係の皆様、ありがとうございました。引

き続きご協力よろしくお願いいたします。 
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2.活動報告 

（１）各委員長の報告 

 

【１年生学級委員より】 

 

●先生方より 

・ 少し幼さが残る部分もありますが、全体的に元気で活発な学年です。先生の言ったことにきちんと反応して

くれます。今の勢いの良さを持ち続けてほしいです。 

・ 運動会での活躍を機に自信を持ち、さらに雰囲気の良くなったクラスもありました。 

・ ふれあい面談で一人ひとりに声をかけてから良い方向に変わりました。 

・ 期末考査も近いので、頑張ろうとしている今の気持ちを大事にしてほしいです。 

・ ９月に実施予定の校外学習で利用する施設などの現地視察に行きました。 

・ 今後授業や保護者会でもお話しますが、今一度スマホ・SNS の使い方について家庭でルールの確認や話し合

いをお願いします。 

 

●学年委員より 

・ ようやく担任・副担任の先生方と学年委員がお話できる機会をいただき、疑問に思っていたことや子どもた

ちの学校での雰囲気や様子などを伺うことができました。概ね大きな問題もなく元気に過ごしているようで安

心しました。先生方、お忙しい中このようなお時間をいただき本当にありがとうございました。 

 

 

 

【２年生学級委員より】 

 

・ 新学期から現在までの様子について第２学年担当の先生方にお話ししていただきました。 

 

2 学年担当 数学科教諭 

新学期当初は前のクラスや出身小学校でかたまっていることが多かったですが、行事（校外学習、運動会）

をやる中で意見交換する機会ができクラスの繋がりができてきました。今後もそういった場を持つことによ

って気兼ねなく発言できる関係性を作り更に繋がりを深めていきたいです。 

 

２学年担当 英語科教諭 

運動会練習ではポジティブな声掛けが多く、見えないところでも努力している人が沢山いました。思うよ

うな結果が出なくても気持ちを切りかえて取り組んでいました。 

一人で過ごす時間も大事にしながら、焦らずクラスを作っていきたいと思います。 

 

2 学年担当 社会科教諭 

運動会練習では当初、優しすぎてアドバイスできない雰囲気がありましたが徐々に積極性が出てきて意見

し合えるようになりました。競技に負けても悲壮感を漂わせることなく次頑張ろうと取り組むことができて

いました。 
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2 学年担当 理科教諭 

Ｄ組は、給食をよく食べ、とても元気なパワーを感じます。 

運動会練習では、うまくいかないことがあっても自分たちで励まし合いアドバイスしあっている姿を見て

クラスとして一歩成長できたと感じました。 

２学期は、自分たちで課題を考え行動できることを目指していきたいと思います。 

 

2 学年担当 体育科教諭 

運動会では 1 年生のお手本になること、そして 3 年生と同じレベルを目指して取り組みました。多くの課

題がありましたが体育委員を中心に頑張っていました。3 年生の姿を見て来年の自分たちをイメージできた

のではないかと思います。クラスの仲が深まり、今までよりいろんな人と話せる機会が増えた行事になりま

した。 

 

 

 

【３年生学級委員より】 

・ 7 名の先生方に出席していただき、各クラスの様子を担任の先生よりお話していただきました。 

・ 修学旅行のお小遣いについて意見交換しました。 

・ 受験に向け、勉強の取り組み方についてお話を伺いました。 

・ 卒対の話し合いをし、学年主任の先生と意見交換をしました。 

  →卒対のお手伝いに 2 名の立候補がありました。 

 

 

（２）運動会への協力について 

 

今年は 3 年ぶりに教師と保護者の会として運動会への協力をしました。3 年学級委員の皆様、アンケートのと

りまとめ等ありがとうございました。 

コロナ禍で運動会も縮小開催が続き、受付等のお手伝いが必要ない状況が続いていました。今後運動会も以前

のような形に戻っていくのであれば、お手伝いの方もどのようなかたちで来年度以降に引き継ぐか、皆さまの意

見をお伺いしたいと思います。 
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令和４年度 

運動会アンケート結果報告       

● 有効回答数 77件 （6 月 17 日集計） 

［保護者 77件 来賓 0件 地域の方 0件 その他 0件］ 

■ 印象に残った競技は何ですか？（複数回答可）  ■ 生徒たちの全体的な印象はいかがでしたか？  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

頂戴致しましたご意見は今後の運動会のために活用させて頂きます。 

ご協力ありがとうございました。 

■ ご感想＜抜粋＞

・雨天で途中から延期になったが早めの判断が良かった（複数）

・どの学年も一生懸命に取り込む姿が良かった（複数）

・司会・アナウンス・審判などの競技以外でも頑張っていた（複数）

・練習の怪我で出場できない生徒がいたのが気になった（複数）

・テント使用が良かった（複数）

・制限がある中、先生方が工夫し盛り上げてくださるのを感じた（複数）

・スポーツや行事での一体感が改めて大切だと思った（複数）

■ ご要望＜抜粋＞

・運動が苦手な子も目立たず楽しめる競技があると良い（複数）

・各競技の配置図や、リレーの走る順番表があると良い（複数）

・応援の声かけが重なって聞き取れなかったので順番にして欲しい（複数）

・フィールド内で係活動する生徒・先生はマスクを外していいのでは？（複数）

・平日だと仕事で行けないので、土曜日にしてもらいたい

・先生方の競技も見たい

・大繩・ヴォーテックス以外の競技希望（複数）

教師と保護者の会 

３年生学年委員 
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◎運動会係の活動報告および今後への課題、意見 

 

【活動報告】 

・ 運動会係（３年生学級委員）ではアンケートを作成し印刷、配布しました。 

・ 6/3(金)運動会当日にアンケート用紙、回収 BOX 等セッティングしました。 

・ 突然の雷雨により、運動会途中で受付を撤収したので、当日のアンケート回収はできませんでした。そのた

め、先生方にご協力してくださるようお願いをして、後日、生徒全員にアンケートを配布し、回収を行いまし

た。 

 

【今後への課題、意見】 

・ 次年度以降に関しては、アンケートは全員メールや学校 HP の活用していただいて、紙での印刷は減らして

いければ良いと思います。 

・ かつてお手伝いとして請け負っていたパトロールや来賓へのお茶出しは不要ではないかと思います。 

・ 学級委員選出から運動会当日まで約 1 ヶ月しかないため、追加のお手伝い募集の手配（お手紙配布など）は

難しいと思います。 

・ お手伝いの内容を再考し、今後の活動内容を精査していく必要があるのではないでしょうか。 

 

（３） 会計より 

・ 6 月 1 日(月)明保中小会議室において給食会計監査を行いました。担当の先生同席のもと、会長と会計で帳

簿等の確認を行いました。 

・ 6 月 24 日(金)経費回収をいたしました。学級委員の皆様、ご協力ありがとうございました。この徴収金から

PTA 総合保険料の振り込みを行い、契約更新手続きは終了となります。後日、詳細を文書にてご報告いたしま

すのでそちらをご覧ください。 

 

（４） 書記より 

・ 6 月 6 日(月)ハーモニーNo.１発行 （学校 HP に掲載） 

・ 6 月 20 日(月)ハーモニー特集号発行 （印刷配布） 

 

３.会長より 

（１）P保連について 

 ５月１５日(日)にいこいの森公園セミナールームにて、第１回Ｐ保連が開催されました。今年度も昨年までと

同様、市への要望書を出すことになりました。生徒たちが快適な学校生活を送れるように学校と相談し、以下の

３つを要望することとしました。 

① テントの購入 ②浄水器の設置 ③トイレの改修 

ご意見、新たなご要望等ある方は明保中学校ＨＰ→学校の組織→教師と保護者の会の中にありますアドレスか

らメールにてご連絡ください。締め切りは、７月２４日(日)までです。よろしくお願いいたします。 

 

（２）来校者証について 

 今年度は、３年生→赤、２年生→黄、１年生→緑となっております。来校及び行事の際には、来校者証の着用

をお願いいたします。再発行が必要な場合は、各クラスの学級委員にお知らせください。生徒及び校内の安心安

全のためご協力をお願いいたします。 
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４.その他 

◆ 次回委員会日程〈前回配布資料参照〉 

・令和４年１１月８日㈫ 15：30～ 学年委員会 地区委員会 

             16：00～ 合同委員会 

・ハーモニー原稿締め切り 委員会終了後 1 週間後 書記まで 

 

次回の開催は 11 月になります。 

今回同様に、合同委員会前に先生方との懇談会を兼ねた学年委員会を開催しますのでよろしくお願いします。 

また、第 1 回第 2 回の合同委員会でも前会長や校長先生副校長先生からお話しがあったと思いますが、今年度

は委員の活動内容を見直し、来年度に引き継いでいきたいと考えています。 

次回 11 月の合同委員会では活動内容や体制の見直しがメインの議題になる予定です。 

少し時間があきますが、その間に変更案や意見を伺ったりすることがあるかと思いますので、その際はご協力お

願いいたします。 

また場合によっては、会則を変えなければならないことも考えられます。 

その場合、臨時の全体会を開いて承認を得なければいけません。必要があれば 12 月か 1 月頃に臨時の全体会

を開催し承認を得て、新年度は新しい会則・活動内容でやっていければと思います。 

 

 

第３回地区委員会の報告          令和４年 6 月 24 日（金） 

 

１．碧山小育成会 

 7 月 6 日（水）1 学期地域連絡会に出席予定です。 

 

２．避難所運営協議会 

6 月 21 日（火）に第一回避難所運営協議会に出席しました。 

過去の避難所の実態の説明を受け、今後の地域の関わり方について意見交換が行われました。 

（マニュアル整備・地域住民との連携・備蓄倉庫の備蓄品の把握及びリスト化など） 

今後の活動予定は、7 月 16 日（土）昨年度の避難所開設訓練の振り返り会議出席、8 月下旬か 9 月 

に地域の委員での会議に出席、11 月 7 日（月）防災倉庫と職員室無線の見学予定です。 

 

３．標準服リサイクル 

7 月 13 日（水）保護者会 

10 月 15 日（土）学校公開 に実施予定です。  

 

４．印刷  

  6 月 17 日（金）ハーモニー特集号の印刷を実施しました 
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☆ 標準服リサイクルについて ☆ 

生徒の成長や卒業のために不要になった標準服を学校行事の際に展示し 

必要な方に差し上げています。行事に参加される場合にはお気軽にご覧下さい。 

 

不要になった標準服の受付は下記日程で行なう予定です。 

回収日には昇降口に回収 BOXを用意しますのでご自由にお入れください。 

 リサイクルに提供していただく標準服は洗濯済み（ホームクリーニング可） 

のものをお願いします。 

 ワイシャツのリサイクルもしております。 

・洗濯・アイロン済みのものをお願いします。 

・お手持ちの透明な袋にいれ、「長・半袖」「男・女」「サイズ」「校章の有無」を 

袋のおもてに明記してください。 

・１年以内の着用、または１シーズンの着用で、汚れ・黄ばみ・破損のない状態の 

ものが対象です。 

 体操着・靴は、リサイクルしておりません。お出しにならないでください。 

1学期の回収日：7月 13日（水） 


